

Sehr geehrte Parlamentarier, sehr geehrte Regierende, sehr geehrte Presse,

es zeugt nicht von Größe, einen Weg bis zum bitteren Ende zu gehen, obwohl er offensichtlich falsch ist. Die Größe eines Menschen, also u.a. von Politikern, zeigt sich darin, begangene Fehler zuzugeben und diese zu korrigieren.

In der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland gibt es einige herausragende Politiker, die diese Eigenschaft haben bzw. hatten, wir möchten stellvertretend unseren Altkanzler Helmut Schmidt und Ex-Bundestagspräsidentin Rita Süßmuth nennen.

Auch wir, der Verein Bürger für Technik e.V., will sich an diesem Grundsatz messen lassen.

Wir haben an Sie die Erwartung, dass Sie

- als Parlamentarier uns Bürger vertreten, über unsere Demokratie, die Regierenden und unsere Bürger-Rechte wachen
- als Regierende unser Land führen, wichtige Weichen stellen, in schwierigen Zeiten die richtigen Entscheidungen treffen
- als Presse über die Regierenden - Politiker, Wirtschaft etc. wachen, als unabhängige Instanz, kritisch aber ehrlich berichten

Werden Sie dieser großen Verantwortung in unserem Land gerecht?

Entscheiden / berichten Sie beim Thema Covid-19 / Lockdown sachgerecht und objektiv - für unser Land und seine Bürger.

Lesen Sie unsere Ausführungen und urteilen Sie selbst.

MfG

Dr. Martin Lindner
BfT-Vorsitzender

Eckehard Göring
BfT-Vorstand

Verein Bürger für Technik e.V.
www.buerger-fuer-technik.de

ps1 s. unsere Homepage für unsere weiteren Artikel (wird sukzessive ergänzt)

ps2 Diese email geht noch an weitere Verteiler